
定期巡回随時対応型訪問介護看護 こもれびの家 

令和 4年度 第 2回介護・医療連携推進会議 議事録 

 

【事業所名】 

 医療法人新生十全会 定期巡回随時対応型訪問介護看護 こもれびの家 

 

【開催日】 

 2022（R5）年 4月 3日（月）15時 30分～16時 15分 

 

【出席者】 

 京都市醍醐南部地域包括支援センター 田邊センター長 

 伏見区老人クラブ連合会 澤井顧問 

 医療法人新生十全会 なごみの里病院 地域連携室 北原室長 

 医療法人新生十全会 訪問看護ステーション なごみの里 兼森管理者 

 医療法人新生十全会 居宅介護支援事業所 こもれびの家 高橋管理者 

 ご契約者様（ご家族） 欠席 

 

【内 容】 

○定期巡回の目的 

○運営状況（利用者数・介護度別利用者数・・訪問件数） 

○事例報告 

○定期巡回を利用にあたっての利用者やご家族の声 

○今後の課題 

〇自己評価・外部評価 

 

〇出席者からの意見 

・北原氏…なごみの里病院の外来（脳神経内科・物忘れ外来）に来られる患者様に 

定期巡回のサービスを紹介してもいいのか。 

・逢坂 …お願いしたい。 

      また、定期巡回を利用されている外部利用者が、なごみの里病院介護医療

院の入所させてもらえたことがある。 

・兼森氏…新生十全会グループで要介護度の軽度者は、看護師やデイサービスが対

応し、中度者は定期巡回が対応し、重度者はなごみの里病院介護医療院

に入所とうまく介護度に合わせて循環できているので、いいのではないか。 



       定期巡回の外部利用者の看取りはできるのか。また、定期巡回で 1 日何

回訪問できるか教えて欲しい。 

・逢坂…看取りは、その時の人員にもよるが、受けることが出来るようにしていきたい。

定期巡回の 1 日に訪問回数についても、現在は、何回までと決めてはいな

い。その時の人員体制にもよるが、柔軟に対応していきたい。 

・兼森氏…サ高住内のご利用者のみならず地域のご利用者にも手厚いサービスで、

訪問している利用者の方も喜んでおられる。現在は、サ高住のご利用者が

ほとんどであるが、地域で療養されている方もたくさんおられる。是非在宅

でのご利用者にも、定期巡回のサービスを広めて療養生活のサポートを行

ってほしい。 

・田邊氏…4月から醍醐連絡会がコロナ前のように毎月再開することになった。そこで

定期巡回の紹介や営業をしてはどうか。 

コロナも 5類へ移行し、私たちの生活も変化していくと思う。地域のネットワ

ークもしっかりと作っていかなくてはと感じている。今後ともよろしくお願いした

い。 

・高橋氏…現在、地域の利用者で 1 名、定期巡回でお世話になっている。一人暮らし

の方で現在は、夜間の定期訪問は行っておられないが、緊急通報装置が

あるので電話でのやり取りや状況によっては随時訪問してもらい、利用者

の方も安心されている。 


